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12 日、ミナパーク藤沢にて『あべとも

こ 憲法フォーラム』が開催され、会場

には 200 名以上、WEB の皆さんも多数

参加されました。運輸労連からは会場に

６名、WEB に 4 名が参加しました。 

今回の憲法フォーラムは、先の衆議院議

員総選挙で、まさかの惜敗を喫した『辻

元清美』前衆議院議員より講演がされま

した。   

あべ氏、辻元氏、福島氏（社民党党首）

とは盟友で、国会及び各種委員会でのエ

ピソード等を話されました。 

憲法改正は主権者で有る国民が、今の憲法では生きて行けない、暮らせないなどの世論が沸騰し

たときに議論を深めるべきでだ。憲法は『主権が国民に在する』と主権在民を示している。 

現在、医療においても『憲法 25 条』国民の生存権が守られていない。憲法無視！憲法が蔑ろに

されているのが現在の状況。と述べていました。 

今回、辻元氏は舞台を大阪から全国に変える。参議院議員選挙の比例区にて挑む事が発表されま

した。そのスタート地が神奈川県。辻元氏は、「私、辻元みたいな議員が必要かどうか？全国民

に問いたい。」と支援を求めました。 

 

神奈川選挙区からの予定候補者として、真山参議

院議員は、「様々な媒体、メディアの力は大き

い。報道は平等でなくてはいけないが、報道時間

や有名人を使った CM 等のあり方も議論すべきと

訴えている」と述べました。 

真山氏、辻元氏、にエールを送りたい。 

 

 

 

出席者の感想 

辻元 清美はとてもパワフルな政治家だと感じました(関西弁は嫌い)過去には秘書給与問題での辞

職後の国政復帰した時は⁇⁇⁇「はぁー」と思いましたけどね。 

最近も関西生コン疑惑とかもあるが、維新や自民も似たり寄ったりでしょ公明はキャバ好きの遠

山の金さんがいらっしゃるしね(laugh) 

ぜひ、参議院選挙では辻元 清美に国政復帰して頂きたい女性だと話を聞いといて思いました。 

日通湘南物流労働組合 小久保 誠 


